
المالكون الوحيدون للمعلومات التي يتم جمعها من خلال هذا الموقع وتقتصر المعلومات التي نقوم بجمعها على  نحن  
المعلومات التي تزودنا بها أنت أما من خلال البريد الإلكتروني أو بالتواصل المباشر معك، سوف لن يتم بيع او تأجير أي  

شراء نفسها مثل المعلومات اللازمة للشحن إلى الشركة التي تقوم  معلومات إلى أي جهة أخرى ألا في حدود عملية ال 
 بالشحن

 ما نقوم به فيما يخص المعلومات التي نجمعها
نحن بحاجة إلى هذه المعلومات الشخصية للمستخدمين لنتمكن من تحديث سجلاتنا حولك وحول اهتماماتك وبالتالي توفير 

خدمة أفضل لك. وبالتالي قد نرسل رسائل البريد الإلكتروني الترويجية اليك دوريا حول المنتجات الجديدة والعروض 
 . قد تهمك باستخدام عنوان البريد الإلكتروني الذي قمت بتزويدنا به  الخاصة أو غيرها من المعلومات التي نعتقد أنها  

من وقت لآخر، فإننا يمكن أيضا ان نستخدم المعلومات الخاصة بك للاتصال بك لأغراض الأبحاث التسويقية، حيث قد نتصل 
 بك عن طريق البريد الإلكتروني أو الهاتف أو الفاكس أو البريد.

 
 الأمن

نحن ملتزمون باخذ احتياطات كافيه لحماية معلوماتك. من أجل منع الاتصال غير المصرح به افإننا نحتفظ بعدم الكشف عن 
 مكان احتفاظنا بجميع المعلومات وذلك لأسباب خاصة بحماية وتأمين المعلومات التي نجمعها على الأنترنت . 

ان جميع المعلومات الحساسة التي تزودنا بها )مثل بيانات بطاقه الائتمان يتم تشفيرها ونقلها الينا بطريقه امنه ويمكنك  
 ” في بدايه اللينك في اعلى الصفحة( .Httpsالتأكد من ذلك من خلال ملاحظة كلمة “ 

وبنفس الطريقة التي نقوم بها بحماية معلوماتك على الأنترنت نقوم بذلك أيضا خارج نطاق الانترنت حيث لا يتم مشاركة 
المعلومات الا مع عدد محدود من الموظفين في حدود المطلوب منهم لتقديم خدمة البيع اليك , وكذلك توجد اجهزه الكمبيوتر  

 ومات في بيئة آمنة .والسيرفرات التي تحتوي على هذه المعل 
 

 كيف نستخدم الكوكيز )ملفات تعريف الارتباط(
ملف تعريف الارتباط هو سلسلة من المعلومات الموقعة على شبكة الإنترنت المخزنة على كمبيوتر الزائر، يستخدم 

aladhamstores.com.jo  .الكوكيز لمساعدتنا على تحديد وتعقب الزوار 
الزوار الذين لا يرغبون في الحصول على الكوكيز يجب إعداد متصفحاتهم لرفض ملفات تعريف الارتباط قبل استخدام 

الموقع. نحن نستخدم الكوكيز لتحديد استخدام الصفحات. هذا يساعدنا على تحليل البيانات حول حركة المرور على صفحة  
ا لاحتياجات العملاء. ونحن نستخدم هذه المعلومات فقط لأغراض  الويب وتحسين موقعنا على الإنترنت من أجل تكييفه 

 التحليل الإحصائي ومن ثم يتم إزالة البيانات من النظام.
عموما، الكوكيز تساعدنا على توفير موقع أفضل، من خلال تمكيننا من رصد الصفحات التي تجدها مفيدة والتي لا تريدها. 

معلومات عنك، وغيرها من الكوكيز بأي شكل من الأشكال لا يتيح لنا الوصول إلى جهاز الكمبيوتر الخاص بك أو أي 
 البيانات التي اخترت عدم مشاركتها معنا.

يمكنك قبول أو رفض ملفات تعريف الارتباط. معظم متصفحات الويب تقبل ملفات تعريف الارتباط تلقائيا، ولكن يمكنك عادة 
 تعديل إعدادات المتصفح لرفض ملف تعريف الارتباط إذا كنت تفضل ذلك. هذا قد يمنعك من الاستفادة الكاملة من الموقع.

 روابط لمواقع أخرى
قد يحتوي موقعنا على روابط لمواقع أخرى. ومع ذلك، إذا كنت قد إستخدمت هذه الروابط لمغادرة الموقع، يجب ملاحظة 
أنه ليس لدينا أي سيطرة على تلك المواقع الأخرى. ولذلك، فإننا لا يمكن أن نكون مسؤوليين عن حماية وخصوصية أي 

تخضع هذه المواقع لبيان الخصوصية هذا. يجب عليك توخي الحذر والنظر   معلومات تقدمها أثناء زيارتك لهذه المواقع، ولا 
 في بيان الخصوصية التي ترغب بها.

 
 السيطرة على معلوماتك الشخصية

لن نقوم ببيع أو توزيع أو تأجير معلوماتك الشخصية لأي طرف ثالث ما لم نحصل على إذن منك أو مذكرة من قبل القانون 
 للقيام بذلك.

إذا كنت تعتقد أن هناك معلومات غير صحيحة أو غير كاملة تخصك أنت ، يرجى الإتصال بنا في أقرب وقت ممكن. سنقوم 
 على الفور بتصحيح أي معلومات تبين أنها غير صحيحة.

 

 

 

 

 

 

 



We are the sole owners of the information collected through this site. The information we collect is limited to 
the information you provide to us either through e-mail or direct communication with you. Any information will 
not be sold or rented to any other party except within the limits of the purchase process itself. Such as 
information needed for shipping to the shipping company 

What we do with the information we collect 

We need this User Personal Information to be able to update our records about you and your interests and 
thus provide you with better service. Therefore, we may send you promotional emails periodically about new 
products, special offers or other information that we think may interest you using the email address that you 
provided to us. 

From time to time, we may also use your information to contact you for marketing research purposes, where 
we may contact you by email, telephone, fax or post. 

Security 

We are committed to taking adequate precautions to protect your information. In order to prevent 
unauthorized communication, we reserve the right not to disclose where we keep all information for reasons 
of protecting and securing the information we collect on the Internet. 

All sensitive information you provide to us (such as credit card data is encrypted and transmitted to us in a 
secure way. You can verify this by noting the word “Https” at the beginning of the link at the top of the page). 

In the same way that we protect your information online, we also do this offline, where information is only 
shared with a limited number of employees within the limits required of them to provide the sales service to 
you, and the computers and servers that contain this information are also located in a secure environment. 

How we use cookies 

A cookie is a string of web site information stored on a visitor's computer, aladhamstores.com.jo uses 
cookies to help us identify and track visitors. 

Visitors who do not wish to receive cookies should set their browsers to refuse cookies before using the site. 
We use cookies to determine page usage. This helps us analyze data about web page traffic and improve 
our website in order to tailor it to customer needs. We use this information only for statistical analysis 
purposes and the data is then removed from the system. 

Overall, cookies help us provide a better website, by enabling us to monitor which pages you find useful and 
which you do not. Cookies in no way give us access to your computer or any information about you, other 
than data that you choose not to share with us. 

You can accept or reject cookies. Most web browsers automatically accept cookies, but you can usually 
modify your browser setting to decline cookies if you prefer. This may prevent you from taking full advantage 
of the site. 

Links to other sites 

Our website may contain links to other websites. However, if you have used these links to leave the site, you 
should note that we do not have any control over that other website. Therefore, we cannot be responsible for 
the protection and privacy of any information which you provide whilst visiting such sites and such sites are 
not governed by this privacy statement. You should exercise caution and consider the privacy statement you 
wish. 

Control of your personal information 

We will not sell, distribute or rent your personal information to any third party unless we obtain your 
permission or are required by law to do so. 

If you believe that there is incorrect or incomplete information relating to you, please contact us as soon as 
possible. We will promptly correct any information found to be incorrect. 


